
Intervento  sulla  sfilata  sui  vestiti  da  sposa  del 
07/09/2013

IL VESTITO DA SPOSA.

Cara signora Rosanna Olivotto appena ho saputo che 
stavi organizzando con la collaborazione del comune 
di Neversa la prima sfilata dei vestiti da sposa di ieri e 
di  oggi.  Ho trovato che era una bellissima idea per 
conoscere la storia delle donne attraverso i vestiti da 
sposa.
Io ti vorrei ringraziare moltissimo per  questa tua idea
che ci porta a pensare la storia e l'importanza che le 
donne hanno avuto ed hanno per il nostro territorio, e 
non solo.
Con la mente e i pensieri mi porta all'epoca dei nostri 
padri e delle nostre madri, alle nostre nonne e ai nostri 
nonni, con la storia del loro vissuto, dei sacrifici che 
hanno dovuto subire durante la guerra certamente non 
voluta da loro.
E che dopo la liberazione, ci sono stati momenti molto 
difficili, sia per le privazioni del necessario, che i lutti 
che avevano colpito  moltissime famiglie.  Era  molto 
difficile  tenere  unita  la  famiglia,  perchè  si  doveva 
ricominciare da capo, ma c'era qualcosa di talmente 
forte e indissolubile:
ERA IL VESTITO DA SPOSA.



Ecco cosa mi ha fatto pensare la tua idea, che esprime 
il tuo carattere di artigiana, che vorrebbe dire l'arte del 
fare non delle chiacchiere, quelle a cui non si arriva 
mai ad una conclusione. Vorrei salutarti e dirti da parte 
mia  e  del  mio  ex  direttivo  CNA  Provinciale  di 
Treviso,  che  siamo  riusciti  dopo  dodici  anni  di 
responsabilità,  ad  avere  delle  associate  con  il  tuo 
entusiasmo e tenacia.
Sono  sicuro  che,  con  l'impegno  di  tutti,  e  la  guida 
della nuova presidente, Maria Rosa Battan, ci sarà più 
opportunità  per  un  miglioramento,  morale  ed 
economico del nostro territorio.

CON IMMENSA STIMA ED AFFETTO. 

L'EX PRESIDENTE CNA PENSIONATI
BIASOTTO VITTORIO

 


